
Hijo Ilustre de nuestra ciudad:
Hoy despiden al Insigne y más longevo
Bombero de Chile, Ismael Herrera Benítez
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Miguel 'Malilla' Olivos Azúa continúa en pie

Ingeniero electrónico de la Marina lleva más de 35 años
sirviendo a las ligas menores del Club Juventud Antoniana

Afectado por doble
cáncer sólo espera
volver a las canchas

NOS DEJA ‘EL GRANDE’.- Gran golpe a la fuerza bomberil del Cuerpo de Bomberos de
San Felipe tras la muerte del Insigne Bombero de Chile, Ismael Herrera Benítez, quien la
noche de este miércoles nos dejó para siempre a la edad de 98 años. Sus restos mortales
están siendo velados en la Segunda Compañía La Internacional, de la que fue su director
por varios años. Sus funerales se realizarán hoy viernes a las 20:00 horas en el Cemen-
terio Municipal, en El Almendral. Los trabajos del traslado de su cuerpo fueron dirigidos
por el comandante Juan Carlos Herrera Lillo, quien junto a sus voluntarios rinden hoy
honor a quien Honor merece. (Foto Roberto González Short)Ahora se llevaron un computador:

¡De caseros!: Una vez
más entran a robar a
oficinas de la DAEM
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Apruebo-Rechazo

Roberto Carrandi M.

Cristianos para el Siglo XXI

Ahora o nunca
   Fernando Montenegro, Caballito Blanco (Payador)

Al fin se llega el momento
hay que ir a sufragar
hagamos un Chile nuevo
las cosas deben ‘cambiar’.

Debemos ir a votar
no se me quede en casa
ésta será la ocasión
de matar la burocracia.

Verdadera democracia
no hay que vivir con susto
desatemos las amarras
que nos dejó don Augusto.

Debemos pedir lo justo
mostrar nuestro testimonio
porque haciendo nuevas leyes
vamos a enterrar a los momios.

Recuperar patrimonios
que son obras nacionales
y exigirle a los ricos
nuestros derechos sociales.

Lleve un lápiz nomás
no la goma de borrar
porque si marca dos veces
el voto lo va anular.

Vaya con tranquilidad
paso a paso tranco a tranco
no tiene ningún motivo
de ir a votar en blanco.

Si no está decidido
y no se halla seguro
quédese en la casita
y no vaya a dar ‘jugo’.

Siga todo el protocolo
haga la cosa sencilla
mantenga bien la distancia
y use la mascarilla.

Al fin queridos lectores
el ‘apruebo’ se divisa
como en el ‘Sí y No’
ganaremos por paliza.

Se nos viene encima el
tema del Plebiscito entre
Apruebo o Rechazo, argu-
mentos buenos y malos
para todos lados. Pero me
empiezan a entrar algunas
dudas: ¿Será tan honestas
una constitución hecha
entre cuatro paredes por
unos señores nombrados
a dedo por esos días por ‘el
caballero’, tomando en
cuenta que todos pensa-
ban lo mismo y las dife-
rencias eran solo acceso-
rios? De la elección poste-
rior mejor ni hablar, pues
había distritos en los cua-
les había más inscritos
que votantes. Respecto a
la constitución de mesas,
casi todas formadas con
personajes de buen apelli-
do y votos bastante tras-
parentes, por decir lo me-
nos. Será primera vez en
la historia del país que nos
consultarán, ¿y lo vamos
a desechar? Que habrá
que esperar dos años,

¿acaso la vieja constitu-
ción no seguirá corriendo?
Lo de la Hoja en Blanco es
poco creíble, pues este
país tiene 200 años de his-
toria, buena o malo, pero
ya no empezamos de cero.

Yo el peligro que veo en
esto, no quien gane o pier-
da, sino que sean los extre-
mos del pensar en Chile los
que lideren el tema. Aquí
el único ganador debe ser
Chile y sus ciudadanos,
pues si no, nos fregamos
todos.

Y creo que en ambos
lados falta madurez, so-
lidaridad, servicio y de-
seo de hacer las cosas
bien, en beneficio de los
demás y no en el suyo
propio. Por un lado de-
ben parar los privilegios
de unos pocos, que hacen
y deshacen a su antojo, y
por otro lado, aquellos
que creen que quemando
estaciones del Metro se
arreglará este país. Creo

que nos  jugamos a lgo
más de  quien gane o
quien pierda. A los mu-
chachos del Rechazo les
entró el apuro… que no
se  puede esperar  dos
años,  cambios  ahora,
etc... Cuánto se demora-
ron en eliminar los sena-
dores designados, cuánto
se demoraron en elimi-
nar el 10% del Cobre para
las FFAA... ¿y ahora les
viene la diarrea?. Yo no
digo que cuando gane el
APRUEBO la cosa va  a
ser jauja y vamos a solu-
cionar todos los proble-
mas, pero lo importante
es que iniciaremos un ca-
mino nuevo y distinto,
con esperanza para todos
y no quedarnos pegados
en lo mismo, con los mis-
mos de siempre, hacien-
do las cosas porque siem-
pre fueron así… Llamo a
los Cristianos Católicos a
votar con Fe y Esperan-
za, a votar APRUEBO.

Prof. Ricardo Ramírez Basualdo

OMENTANDOC
Participar por la justicia y la paz

Este domingo 25 de
octubre viviremos un
domingo histórico. En el
último plebiscito que vi-
vió el país, se aprendió
que con un lápiz se pue-
de cambiar la historia y
no son necesarias las ar-
mas ni el vandalismo.
Vandalismo que se ha
visto en los últimos días
en que se recuerda un
año del estallido social.
Lástima que la violencia,
el odio y el rencor ensu-
cien el clamor de un país
que ha visto que su eco-
nomía crece con los
años, pero que sus vidas
no mejoran en lo cotidia-
no.

Este 25 de octubre
tiene su origen en el 18
de octubre del 2019, día
y noche de temor, violen-
cia, destrucción y deses-
peración. En cambio, el
25 de octubre del 2019
queda marcado como el
día en que millones de
chilenos salimos a las
calles a encontrarnos,
caminando por las ciu-
dades, por un país más
justo, por un futuro me-
jor y a exigir una política
más transparente, que
sea capaz de hacer su ta-
rea por el bien de todos
y no por el bien de unos
pocos y los mismos. Chi-

lenos que salimos a la calle
pacíficamente, junto a ni-
ños, jóvenes y ancianos a
pedir que se hiciera realidad
concretamente aquellos es-
logan: «la alegría ya viene»
y «los tiempos mejores».
Aquel 25 de octubre tras-
ciende, por razones de pan-
demia, al 25 de octubre de
este año, donde se realizará
el plebiscito, que indepen-
diente qué opción gane, será
el momento en que los ciu-
dadanos vamos a decir si
estamos o no de acuerdo
con la actual constitución o
si se confecciona una nue-
va.

Dicha elección debe lle-
var a la paz social que se lo-
gra con la justicia, la cual se
ha de lograr con el trato dig-
no y justo hacia cada una de
las personas. Paz que se lo-
gra respetando los derechos
y cumpliendo con los debe-
res que deben ir acompaña-
dos de un compromiso y
vocación a aportar al bien
común de la sociedad. Paz
que debemos construir por
medio del diálogo y de la
solidaridad. Paz que debe-
mos lograr con el respeto a
la libertad de conciencia y
de opinión, tan dañada en
los últimos meses. Paz que
debemos construir apren-
diendo del pasado, respe-
tando nuestro patrimonio y

nuestra historia. Paz que
debe construir cada uno de
los que vivimos en esta loca
geografía llamada Chile.

Paz que se construye
participando en el plebisci-
to del 25 de octubre, paz que
se erige con opiniones bien
fundamentadas y argumen-
tadas con convicciones que
nos muevan a mejorar en-
tre todos nuestro país. Paz
que se logra respetándonos
unos a otros; paz que se lo-
gra, esta vez, no a puertas
cerradas en manos de unos
pocos, sino que en manos de
todos los chilenos. Paz que
se logra con un voto bien
discernido y reflexionado;
paz que se logra cuando se
pone a la persona en el cen-
tro de los discursos y accio-
nes políticas. Paz que se lo-
gra cuando se pone a la per-
sona humana en el centro
del desarrollo y se trabaja
por un desarrollo integral
de cada persona humana.
Paz que se logra organizán-
dose para ir a votar este do-
mingo, para respaldar de-
mocráticamente la actual
constitución o desear que se
escriba una nueva. Este do-
mingo la paz la logramos
con nuestra participación
ciudadana, siendo el voto
un auténtico y esencial com-
promiso por la democracia,
la justicia y la paz.
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Municipio solicitó mayor fiscalización al comercio
ambulante e incrementar controles de tránsito

Más fiscalización al comercio ambulante e incrementar los controles de tránsito, sobre todo
de velocidad, solicitó el alcalde suplente Christian Beals al prefecto de Carabineros Jorge
Chabán.

• Carabineros se comprometió a generar
una coordinación para abordar las deman-
das presentadas.

El alcalde suplente
Christian Beals sostuvo
una reunión de trabajo con
el prefecto de Carabineros
de Aconcagua, Jorge Cha-
bán; ocasión en que el jefe
comunal solicitó más fisca-
lización al comercio ambu-
lante e incrementar los con-

troles de tránsito, sobre
todo de velocidad.

Los planteamientos sur-
gen sobre las inquietudes
que ha recogido el jefe co-
munal durante la última se-
mana, siendo uno de los
principales requerimientos
ciudadanos un mayor con-

trol de tránsito, sobre todo
en las nuevas avenidas que
tiene la comuna e incre-
mentar los patrullajes en
algunos sectores poblacio-
nales.

Consecuente con la au-
torización que se entregó a
un grupo de comerciantes

ambulantes, quienes se
ubicarán en la terraza de la
Plaza de Armas, solicitan-
do que Carabineros fiscali-
ce que no se instalen per-
sonas a vender en la vía
pública, ya que el compro-
miso para ceder este espa-
cio público fue sólo autori-
zar este lugar.

El alcalde suplente indi-

có que existe disposición de
Carabineros a colaborar en
las demandas presentadas,
«esperando que esto resul-
te en beneficio de todos».

Mientras que el coronel

7º 29º

7º 26º

6º 23º

7º 30º

7º 26º

EL TIEMPO                                                         Fuente: Dirección Meteorológica de Chile

Chaban precisó que lo im-
portante es que ambas ins-
tituciones trabajen unidas,
«entregando tranquilidad
a la comunidad y ayudan-
do a los vecinos».



44444 EL TRABAJO  Viernes 23 de Octubre de 2020CRÓNICA

Este domingo se acaba cuenta regresiva
para Plebiscito por nueva Constitución

Claudio Gómez Castro,  abogado, máster en Derecho y pro-
fesor Derecho Político UAC.

Se elaboran tortas, brazos de reina, tartaletas,
también petit bouche,  bocados (Salados) tapaditos,
fajitas,  empanaditas,  tenemos variedades dulces
exquisitas para su paladar mini repollitos-cupcakes-
berlinés-cachitos - alfajores - merenguitos - tartaletas-
pie de limón,  Etc. (Entrega a domicilio)

Contacto: +56951932779

• Chile vivirá un proceso Histórico, el más
importante de los últimos 30 años, por el
cual se decidirá si le damos origen a la pri-
mera constitución nacida en democracia
en la historia de Chile, o mantenemos vi-
gente la carta de 1980.

Luego de la revuelta ciu-
dadana del 18 de octubre de
2019, se abrió paso al pro-
ceso constituyente que se
inicia este domingo me-
diante el plebiscito de entra-
da, el que tiene por objeto
determinar si se abre el pro-
ceso hacia una nueva cons-
titución, o bien se mantie-
ne vigente la Constitución
actual, por lo que se hace
necesario saber qué sucede-
rá este domingo, qué es lo
que votamos y cuáles son las
posibilidades que pueden
surgir según la opción que
obtenga más votos en las
urnas.

Claudio Gómez Cas-
tro,  abogado, máster en
Derecho y profesor Derecho
Político UAC, nos explica en
primer lugar qué es una
constitución: «La Constitu-
ción es la norma funda-
mental dentro del ordena-
miento jurídico de un Esta-
do, es un pacto social que
establece las reglas de jue-
go dentro de la sociedad, y
que señala los principios y
valores de un país, los de-
rechos, deberes y garantías

constitucionales, las insti-
tuciones del Estado, y cómo
se distribuye y ejerce el po-
der dentro del territorio»,
sostiene el profesional.
«Este fin de semana, los
ciudadanos y ciudadanas
tenemos que concurrir a las
urnas para decidir si que-
remos o no una nueva cons-
titución».

Con respecto al plebisci-
to del domingo, el abogado
sostuvo: «El día de la vota-
ción recibirán dos papele-
tas, la primera contendrá
una pregunta: ¿Quiere
usted una nueva cons-
titución?, para lo cual de-
berán votar ‘Apruebo’ en
el caso de una nueva cons-
titución, o ‘Rechazo’ para
aquellos que decidan man-
tener la constitución ac-
tualmente vigente. Ade-
más, junto con la opción
Apruebo y Rechazo, le en-
tregarán otra cédula que
contendrá la pregunta:
¿Qué tipo de órgano de-
biera redactar la cons-
titución?, acompañada de
las respuestas: Conven-
ción Mixta Constitucio-

nal y Convención Cons-
titucional. De esta forma,
debemos optar por el órga-
no constituyente, es decir,
quiénes serán los que re-
dactarán la futura consti-
tución en caso que gane la
opción Apruebo. La con-
vención mixta estará inte-
grada por 50% de parla-
mentarios actualmente en
ejercicio y 50% ciudadanos
elegidos por votación popu-
lar; o la convención consti-
tucional, que estará inte-
grada por el 100% de ciu-
dadanos elegidos democrá-
ticamente en abril de 2021,
de conformidad a las mis-
mas reglas que existen para
la elección de diputados, es
decir sistema de listas y dis-
tritos».

Con respecto a la elabo-
ración de la nueva Consti-
tución, Gómez agregó: «En
caso de ganar el apruebo,
la convención mixta o la
convención constitucional,
según cuál sea el resultado,
deberá redactar el nuevo
texto constitucional dentro
del plazo de 9 meses pro-
rrogables por otros 3 me-
ses, y quedará plasmado en

la nueva carta magna, to-
das aquellas materias res-
pecto de las cuales exista
quórum o acuerdo de 2/3.
Finalmente, será la misma
ciudadanía la que decidirá
si ese texto ya redactado
será o no la nueva consti-
tución, por cuanto habrá un
plebiscito de salida a me-
diados o fines del año 2022,
por lo cual será necesario
concurrir nuevamente a las
urnas y marcar Apruebo,
en cuyo caso la nueva cons-
titución entrará en vigen-
cia, o Rechazo, en cuyo caso
seguirá vigente la constitu-
ción de 1980».

Consultado sobre qué
materias debería regular la
nueva constitución en caso
que la opción ganadora sea
el Apruebo, el abogado sos-
tuvo: «El debate central del

proceso constituyente, pro-
bablemente sea la desmer-
cantilización de los dere-
chos sociales de educación,
pensiones y salud; estable-
cer un nuevo estatuto en
materia de aguas y mine-
ría; la protección efectiva
del medioambiente; consa-
gración y respeto por los
pueblos originarios, igual-
dad de género, como tam-
bién regular la forma en
que se ejerce y distribuye el
poder, y por supuesto, bus-
car la forma de Estado por
el cual se entregue una ma-
yor autonomía y poder de-
cisorio para los territo-
rios», expreso el profesor de

Derecho Político.
Finalmente, el abogado

hizo un llamado a informar-
se en la página web del Ser-
vel acerca de los respectivos
locales de votación, por
cuanto a consecuencia de la
crisis Covid-19 se han am-
pliado los recintos de vota-
ción en todas las comunas,
con el objetivo de evitar
aglomeraciones y que el
proceso sea lo más fluido
posible, además, hizo un lla-
mado a la participación, por
cuanto más allá de las pre-
ferencias, por este plebisci-
to se decidirá la institucio-
nalidad de Chile para las
próximas generaciones.
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Sociedad de Artesanos ‘La Unión’:

Esperan estar abiertos en el mes de diciembre para recibir a la comunidad

Jaime Canales en el escritorio principal de la sede.

Después de terminar un
ciclo largo por un juicio que
ya llegó a su fin, el mes pa-
sado la Corte de Apelacio-
nes, en fallo unánime, les
dio el favor a los socios del
Sociedad de Artesanos
‘La Unión’, pudiendo con
eso recuperar nuevamente
su local ubicado en calle
Coimas de San Felipe. Por
eso quieren rápidamente
dar vuelta la hoja y comen-
zar a funcionar los antes
posible, para ello están pin-
tando la fachada y ordenan-
do el interior.

De todos modos, su pre-
sidente Jaime Canales
reconoció que querían ce-
rrar ese ciclo y comenzar
uno nuevo; «que es la aper-
tura nuevamente de la So-
ciedad de Artesanos, ya te-
nemos pintada la fachada,
ayer (miércoles) tuvimos
una reunión con los conce-
sionarios para firmar el
contrato y en estos días, en
el mes de noviembre, po-
dremos abrir las puertas a
todos los socios y a la co-
munidad sanfelipeña, es-
tamos muy contentos,
tranquilidad a los socios»,
señaló.

El presidente Jaime
Canales aprovechó la con-
versación con nuestro me-
dio para realizar un pedi-
do a los 79 socios: «Acá en
la Sociedad de Artesanos
va a haber una sala de re-
caudación, por favor acér-

quense a ponerse al día en
las cuotas porque hoy día
las necesitamos más que
nunca, necesitamos dine-
ro porque esto hay que
arreglarlo, en su momen-
to les mostramos cómo
había quedado el interior
de la sociedad. Era un de-
sastre y hoy día queremos
tener una nueva sociedad,
que vuelva a ocupar su lu-
gar en la sociedad sanfe-
lipeña, su lugar que le co-
rresponde a la Sociedad de
Artesanos y que vamos a
innovar, vamos a pintar y
como saben ustedes Patri-
cia Cataldo y Sergio To-
rrejón ‘El Pepa’,  se hacen
cargo de la concesión del
artesanos, así es que va a
tener una nueva cara, va-
mos a hacer actividades
culturales, esperamos que
pasemos luego al siguien-
te paso, la fase 4 para te-
ner más actividades aquí
en la sociedad», manifes-
tó.

Comenta que para poder
funcionar cuentan con dos
patios que se podrían ocu-
par para ya comenzar a fun-
cionar como comedores, y
también va a haber entrega
de comida para llevar:
«Como saben ellos –los
concesionarios– tienen
mucha experiencia y traba-
jan en eso», indicó Jaime
Canales.

- ¿Cuándo podría
volver a funcionar, dar

una fecha aproximada?
- Mira entre limpiar, sa-

car todos los permisos y eso,
yo creo que va a ser un mes,
mínimo un mes por lo me-
nos.

- ¿Vale decir a co-
mienzo del mes de di-
ciembre puede ser?

- Yo creo que vamos a
estar en diciembre.

- Sería un buen rega-
lo de navidad.

- Sí y para que se reúna
la familia sanfelipeña acá,
que siempre fue lugar de
esparcimiento entre los san-
felipeños.

El club Sociedad de Ar-
tesanos La Unión en el mes
de febrero del próximo año
cumple 128 años.

El club en su momento
perteneció a la Masonería,
fue formado por don Fer-
mín Ibaceta.

- ¿Qué pasó con la
Masonería?

- Cuando se empezaron
a crear los sindicatos pro
Recabarren, mueren éstas,
las Masonerías se retiran
de la sociedades mutualis-
tas y quedan a cargo de sus
directores que no necesa-
riamente eran Masones;
bueno de la Masonería
quedó,  aquí, en la Socie-
dad de Artesanos, hubo
una escuela donde se edu-
caron muchos sanfelipe-
ños, además esto tuvo ta-
lleres de especialización,
cuando se quemó el cine de

San Felipe históricamente
funcionó aquí la sala de
cine; de aquí han salido
muchos alcaldes de San
Felipe, nosotros tenemos
cartas históricas de Pedro
Aguirre Cerda, de Radomi-
ro Tomic, de Salvador
Allende, de cuando esta-
ban en el Senado ellos te-
nían comunicación con
nosotros y ayudaban a la
Sociedad de Artesanos La
Unión, entonces la historia
que tiene esta sociedad es
legendaria, tenemos mu-
cha documentación de las
primeras boletas que se
emitieron en San Felipe,
de agua, de luz, hay mucha
documentación. Una de las
cosas que nosotros quere-
mos hacer es un museo,
con el directorio se ha con-
versado, ya pertenecemos
a la Sociedad de Museos de

Chile y queremos una par-
te convertirlo en museo así
para que los jóvenes ten-
gan idea del rol histórico
que ha cumplido la Socie-
dad de Artesanos La Unión
durante estos años.

El presidente Jaime Ca-
nales aprovechó nuestro

medio para agradecer el tra-
bajo realizado por su aboga-
do Tito Pargas.

La Sociedad de Artesa-
nos La Unión tiene en la ac-
tualidad 79 socios y su sede
se encuentra ubicada en ca-
lle Coimas, entre San Mar-
tín y Freire.
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Hijo Ilustre de nuestra ciudad, el más longevo de la V Región:

Hoy despiden al Insigne Bombero de Chile, Ismael Herrera Benítez

HOY SERÁ SEPULTADO.- Familiares de don Ismael lamentan la partida del Gran Jefe,
quien hoy será despedido con todos los Honores que merece.

HONOR A SU FAMILIA.- Aquí vemos sólo una parte de los muchos galvanos, medallas y
reconocimientos que en vida recibió don Ismael Herrera.

FLAMANTE DIRECTOR.- Así lucía Ismael
cuando en 1963 era el director de la Segun-
da Compañía de Bomberos San Felipe.

EL GRAN ROBLE.- Así lucía hace pocos
meses Ismael Herrera Benítez a la edad de
98 años.

Con hondo pesar se han
dejado escuchar las sirenas
de las siete compañías del
Cuerpo de Bomberos de San
Felipe, segundos después
que falleciera el Hijo Ilustre
de nuestra ciudad, Bombe-
ro Insigne de Chile y el bom-
bero con más larga data en
toda la V Región, Ismael
Gregorio Herrera Bení-
tez, a la edad de 98 años.

HOY SUS EXEQUIAS
Así lo confirmó a Dia-

rio El Trabajo uno de los
hijos del insigne ‘Caballero
del Fuego’, Ismael Herre-
ra Herrera: «Papá falle-
ció la noche de este miérco-
les a las 20:15 horas en su
casa de habitación 5 de
Abril 127. Su velatorio será
en el cuartel de la Segunda
Compañía de Bomberos La
Internacional (…) Mi papá
era muy conocido acá en
toda la comuna, siempre
tuvo gran vocación para el
servicio público, él sirvió a

Bomberos por más de 70
años; también participó en
otras instituciones de San
Felipe como la Sociedad de
Artesanos La Unión, fue
uno de los fundadores del
Club Unión San Felipe, fue
inspector por 22 años en el
Liceo de Hombres, y en sus
últimos años participó en el
Sindicato de Taxistas de
San Felipe. Él será sepulta-
do este viernes a las 20:00
horas en el mausoleo de
Bomberos en el Cementerio
Municipal, en Almendral»,
dijo Herrera.

BREVE RESEÑA
La proyección bomberil

que a lo largo de casi toda
su vida desarrolló don Is-
mael Herrera, fue desde la
Segunda Compañía de
Bomberos San Felipe, pues
antes de morir él era el
bombero de mayor edad y
con más años en el Cuerpo.

Nació el sábado 22 de

Ismael Herrera Herrera, hijo
de don Ismael, habló con
nuestro medio.

Superintendente de Bombe-
ros de San Felipe, David
Guajardo.

mayo de 1922 en Santiago,
a los pocos días lo traen a
vivir a San Felipe, o sea, que
fue un sanfelipeño de cora-
zón. Como bombero fue ini-
ciado el jueves 18 de no-
viembre de 1943, a la edad
de 21 años.

A lo largo del tiempo se
desempeñó en todos los car-
gos dentro de la institución,
llegando a ser su década
más activa en los años cin-
cuenta, cuando fue director
de la Segunda Compañía. Se
casó con quien fue su espo-
sa, Isabel Herrera, con
ella procreó tres hijos: Is-
mael Eduardo, Nicolás e
Isabel Rosario, de ellos
recibió una pila de nietos y
muchos bisnietos.

Como buen chileno, le
encantaba mucho el fútbol,
participó activamente en la
fundación del Unión San
Felipe, también jugó a la
pelota con varios clubes del
valle, clubes como Manuel
Rodríguez, fundado el 12 de
octubre de 1942, y también
con otros clubes deportivos
de la época.

En una reciente entre-
vista, don Ismael nos co-

mentó que tuvo un sueño no
cumplido, viajar y conocer
países de Europa, como Es-
paña, Francia, Egipto, todos
esos lugares de la antigüe-
dad, pero no pudo, y cuan-
do pudo, ya no era el mo-
mento. Sus otras metas y
sueños sí los cumplió.

EL
SUPERINTENDENTE

Diario El Trabajo
consultó al superinten-
dente de Bomberos Da-
vid Guajardo ,  por el
sentir del Cuerpo ante la
pérdida del Insigne Bom-
bero: «Una lamentable
noticia para el Cuerpo de
Bomberos de San Felipe y
en especial para la Segun-
da Compañía. Nos ha de-
jado para siempre un pi-
lar muy importante den-
tro de nuestra institución
bomberil. Don Ismael en-
tregó toda su vida a nues-
tra institución y a la co-
munidad sanfelipeña,
tuve la dicha y fortuna de
conocerlo dentro de Bom-
beros, trabajar con él,
aprender mucho de su ex-
periencia y su historia.

Era una persona de quien
su voz pesaba cuando él
hablaba, en mi periodo
como director por casi
una década en la Segun-
da Compañía Bomba La
Internacional, muchas
veces recibí de él sus crí-
ticas, sus consejos, retos,
una palabra fuerte e im-
portante, me enseñó cómo
llevar esta institución y
quererla, y por eso la-
mento mucho la pérdida
de don Ismael, fue una
persona muy importante
para mí en mi carrera
bomberil», dijo Guajardo.

SABIO CONSEJO
«A los bomberos que

vienen detrás de mí, y a los
más jóvenes, quiero decir-
les que si lo pensaron bien
y decidieron quedarse en la
institución, que nunca la
abandonen, especialmente
que aguanten los dos pri-
meros años, pues son los
más importantes, son los
años de formación, el resto
será más fácil», nos había
comentado este insigne
bombero en abril pasado.
Roberto González Short
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Más de 35 años sirviendo a las ligas menores
del Club Juventud Antoniana:

Acorralado por dos cáncer,
‘El Malilla’ Olivos sigue de pie
esperando volver a las canchas

SIEMPRE MALILLA.- Aquí tenemos al legendario formador de ligas menores del Club De-
portivo Juventud Antoniana.

SU PERFECCIONAMIENTO.- Muchos son los diplomas de
cursos llevados por ‘Malilla’ durante su vida, siempre para
estar actualizado de las Reglas FIFA.

BIEN HECHO AMIGO MIGUEL.- Ellos representan otra generación de jóvenes deportistas
de la comunidad de Curimón.

El pasado 20 de marzo
del presente año cumplió 84
años de existencia el Club
Deportivo Juventud An-
toniana, de Curimón, le-
gendaria dinastía futbolísti-
ca de nuestra comuna que
se fundó el viernes 20 de
marzo de 1936, bajo el lide-
razgo del sacerdote francis-
cano Pascual Arqueros.

Hoy recordamos este
club, porque una de las per-
sonas que lideró su poten-
cial infantil muchos años es
un vecino de Curimón,
quien actualmente no lo
está pasando muy bien, aún
así hoy en Diario El Tra-

bajo queremos compartir
con nuestros lectores una
reseña especial de uno de
los formadores deportivos
más destacado en el mundo
del fútbol amateur y en las
ligas infantiles del Juventud
Antoniana de Curimón,
quien también a lo largo de
sus 78 años de edad impul-
só a varias generaciones de
niños y niñas amantes del
fútbol, nos referimos al que-
rido Miguel ‘Malilla’ Oli-
vos Azúa, quien de joven
se destacó como ingeniero
de ejecución electrónica en
la Marina de Chile, entre
otras cosas.

UN GRAN PIONERO
Así las cosas, sabiendo

que él y el resto de perso-
nas involucradas en los de-
portes están sin acción
desde hace meses a causa
de la pandemia, lo visita-
mos este jueves en su casa
en el sector Estación de
Curimón, en donde lucha
a diario con dos tipos de
cáncer que le afectan des-
de hace varios meses, lo
que no le limita para seguir
compartiendo con su espo-
sa Ana y su hija Regina
del calor familiar y sus re-
cuerdos.

«Desde que yo era niño
me encantan los deportes
de contacto, fui boxeador
pero lo que más me apa-
siona es el fútbol, eso me
llevó a trabajar por mucho
tiempo en la antigua Dige-
der (Dirección General De-
portes y Recreación). Du-
rante todos estos años,
después de salir de La
Marina en 1964, me empe-
ñé en sacar cursos depor-
tivos para poder dar for-
mación a los niños. Nací
en Barrio Norte Unido de
Arica, luego de esta prepa-
ración con cursos de coach
logré ser contratado por
los municipios de San Fe-

lipe en los tiempos de don
Jaime Amar, y de Santa
María, logré también un
campeonato con La Troya
a principios de la década
del 2000, sacamos otros
triunfos con el Assunta Pa-
llota, y llevo ya 36 años
con Juventud Antoniana,
aunque por ahora estoy
sin actividad por la pan-
demia. Me siento muy or-
gulloso de haber servido y
apoyado a tantas genera-
ciones de niños de mi que-
rido Valle de Aconcagua,
aventura que me llevó
también a El Asiento y
Club Arturo Prat, o sea,
que no me puedo quejar de
la vida», recordó emocio-
nado ‘El Malilla’ Olivos a
Diario El Trabajo.

FORMACIÓN FIFA
«La FIFA en los con-

gresos y cursos me ense-
ñó que todo profesor de lo
que sea, tiene la obliga-

EL MAESTRO.- Don Miguel Olivos nos mostró sus tesoros,
las pelotas de entrenamiento con las que ha dado forma a
los niños de Aconcagua.

ción de estar siempre ac-
tualizado y de verdad esto
no pasa en América. Se
abusa de las simulaciones
de los jugadores y de las
improvisaciones, no hay
jugadas preparadas, no
se ve trabajo serio, ni los
principios de ataque o a
tácticas defensivas, cómo

cubrir y marcar fallas de
la etapa formativa, los
principios son el idioma
que se habla en el fútbol»,
recalcó Olivos. Actual-
mente Maribel Estay es
quien dirige a los peque-
ñines del Juventud Anto-
niana.
Roberto González Short
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Ofician Primera Comunión de forma
presencial en capillas de Santa María

AVANZANDO.- Aquí vemos a varios niños recibiendo su Pri-
mera Comunión.

ACOMPAÑAMIENTO.- Aquí tenemos al párroco Claudio Ace-
vedo con el joven acolito llamado Franco.

CATEQUIS-
TAS.- Ellos son
los catequistas
de estos
grupos de
trabajo pastoral
en la comuna
de Santa
María, Gabriela
y Patricio
Toledo, y una
madre colabo-
radora de la
iglesia.

Esta semana fueron
sólo noticias buenas para
la comunidad católica de la
comuna de Santa María, ya
que la Parroquia Inmacu-
lada viene oficiando el sa-
cramento de la Primera
Comunión en distintas co-

munidades, entre ellas en
Las Cabras, donde 17 niños
participaron de forma pre-
sencial. También en El
Pino siete menores reci-
bieron este sacramento
este domingo, y 16 niños
en el centro de la comuna,
y diez en La Higuera, todas
estas jornadas religiosas se
realizaron a las 08:00 ho-
ras.

Para este sábado y do-
mingo 7 y 8 de noviembre,
anunció el párroco Claudio
Acevedo, se realizarán 30
primeras comuniones, y se-
rán divididas en dos fechas

para respetar las medidas
sanitarias, todos ellos de

Santa Filomena, a las 08:00
horas.
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Ahora se llevaron un computador:

¡De caseros!: Una vez más entran a robar a dependencias de la DAEM

El 30 de octubre cierran inscripciones a Escuela de Formación de Carabineros

Así dejaron el o los delincuentes que entraron a robar al interior de las dependencias de la
DAEM.

Literalmente de caseros
tienen los delincuentes a las
dependencias de la DAEM
que se ubican en calle Tras-
laviña con Carlos Carlos
Condell en San Felipe, ya
que una vez más fueron vi-
sitadas por antisociales que
en esta ocasión robaron un
computador

El robo quedó al descu-
bierto el día martes en la
mañana y la información fue
confirmada por el director
de la DAEM, Iván Silva
Padilla, quien al conversar
públicamente dijo: «Nueva-
mente entraron bandidos
que no se aburren de estar
robando, yo acabo de ha-

blar con el concejo munici-
pal respecto de poder con-
tratar una persona que esté
las 24 horas o por lo menos
todas las noches en la casa,
los barrotes los sacan, los
rompen, las puertas igual, o
sea no hay otra solución
creo yo que esté una perso-
na las 24 horas, o por lo
menos toda la noche en la
casa», dijo Silva.

Consultado el director
de la DAEM sobre lo que
robaron ahora, indicó que
se trató de un computador
de los 15 que hay en el lu-
gar; «el resto lo dejaron en
el suelo, rompieron puer-
tas, cajones, como siempre

lo hacen», indicó Silva.
Explicó que el computa-

dor era usado por uno de los
funcionarios; «bueno, ha-
brá que reponerlo, no hay
otra alternativa, como digo
voy a solicitar la autoriza-
ción de la alcaldía para
contratar una persona con
recursos de la municipali-
dad», sostuvo el director de
la DAEM, Iván Silva Padi-
lla.

En el lugar no hay cáma-
ras de seguridad y se reali-
zó la denuncia a Carabine-
ros.

Importante señalar que
a este lugar ya han entrado
a robar en varias ocasiones.

El proceso mantiene vacantes para varones debido a que la instancia para mujeres ya se
completó, para continuar nuevamente en enero de 2021.

La Oficina de Postula-
ciones de la Prefectura
Aconcagua recordó que el
viernes 30 de octubre se ter-
mina el plazo correspon-
diente al año 2020 para ins-
cribirse al proceso de reclu-
tamiento de la Escuela de
Formación de Carabineros.

El trámite ya puede ha-
cerse de manera presencial
-con todos los resguardos
sanitarios que ha tomado la
entidad policial para prote-
ger a sus oponentes-, en las
actuales dependencias ubi-
cadas al interior de la Ter-
cera Comisaría de Los An-
des (Avenida Santa Teresa,

491).
En tanto, desde la poli-

cía uniformada recordaron
que el proceso mantiene va-
cantes para varones, debido
a que la instancia para mu-
jeres ya se completó, para
continuar nuevamente en
enero de 2021.

Además, se explicó que
los interesados deben acu-
dir a la Oficina de Postula-
ciones Aconcagua con su
carné de identidad vigente,
mientras cumplan con los
siguientes requisitos: esta-
tura mínima de 1.55 muje-
res y 1.65 varones, cuarto
medio en proceso o rendi-

do, hasta 25 años varones y
hasta 23 mujeres, naciona-
lidad chilena, estado civil
soltero, entre otros que se
explican antes de iniciar el
proceso.

La inscripción de un
postulante continúa luego
con exámenes de tipo sico-
lógico, físico, exámenes de
salud, entrevistas persona-
les, mediciones de conoci-
mientos, entre otros. Una
vez concluida la etapa de
pruebas, el oponente obtie-
ne una nota con la que dis-
puta un cupo entre la tota-
lidad de los jóvenes que pos-
tularon a nivel nacional.

09:00 Dibujos Animados
11:00 Dibujos Animados
12:00 Novasur
14:00 VTV Noticias Edición Mediodía
15:00 Novasur
17:00 Música en VTV 2
18:30 VTV Noticias Edición Tarde
19:00 Música en VTV
19:30 Dibujos animados
20:00 Documentos (REP)
20.55 Portavoz Noticias
21.30 VTV Noticias Edición Central
22:30 VTV Tiempo
22:35 Cuarentena, con Iván Pereira y Sergio Alfaro
23:00 Wurlitzer con Freddy Pantoja
00:00 VTV Noticias Media Noche
00:45 Música en VTV 2

PAUTA PROGRAMÁTICA VTV2 Y CANAL 14
VTR / 67 LUXOR EN LLAY LLAY Y CATEMU
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Matías Torres quiere pelear sus chances para ser titular en el Uní Uní

El club Marcela Sabaj festejó
sus 26 años de vida

Regresaron a los entrenamientos dos
clubes del básquetbol aconcagüino

Trasandino ya está preparando
su inminente regreso

Matías
Torres
supo
aprovechar
sus
oportunida-
des cada
vez que le
correspon-
dió jugar
en el Uní
Uní.

El lateral derecho Ma-
tías Torres se convirtió en
la gran aparición de Unión
San Felipe durante la pri-
mera parte del torneo 2020
de la Primera B. El jugador
formado en la factoría albi-
rroja de Parrasía Bajo, de-
bió asumir la tutela de la
franja derecha luego de una
molestia física del titular
Francisco Salinas. «De-

bido a la lesión de mi com-
pañero tuve que asumir. La
verdad no me costó porque
desde el primer momento
me sentí muy cómodo, ade-
más que siempre tuve el
apoyo de mis compañeros
y el cuerpo técnico, que me
dejaron en claro que las
oportunidades hay que sa-
ber aprovecharlas. Al prin-
cipio con la presión del de-

but me costó un poquito,
pero creo que el partido que
marcó el punto de inflexión
en lo personal, fue el de Ca-
lama (victoria 2 a 0 sobre
Cobreloa), donde me tocó
ingresar en el minuto 17 por
la lesión de Francisco (Sa-
linas). Fue ahí donde sentí
que tenía todas las condi-
ciones para ser titular»,
declaró el ex canterano que

esta temporada está asu-
miendo su condición de ju-
gador profesional.

La gran cantidad de ala-
banzas que ha recibido por
sus buenas presentaciones,
no nublan la visión de To-
rres, quien asume que debe
mejorar en la fase ofensiva
de su puesto para convertir-
se en un lateral completo.
«En la marca ando bien,
pero ofensivamente me fal-
ta, y es por eso que como
objetivo personal para esta
segunda rueda es pasar
más seguido para ser una
opción en ataque, no olvi-
dando nunca que mi fun-
ción principal es la marca»,
comentó.

La semana próxima
Unión San Felipe hará su
estreno en la segunda rue-
da del campeonato, cuando
en el Municipal reciba a San
Luis, en el que será un par-
tido muy importante por-

que si los albirrojos quieren
seguir metiendo presión en
el grupo de avanzada están
obligados a ganar. «Tene-
mos muy claro que será un
partido muy importante, en
que habrá que dejar sí o sí
los tres puntos en nuestra
casa», argumentó el ex can-
terano que adelanta una

dura y leal lucha con
Salinas(Francisco) por que-
darse con la titularidad de
manera definitiva. «Será
linda la pelea. Nos conoce-
mos desde chicos con Fran-
cisco; es claro que nos ser-
virá a los dos, y que el gran
beneficiado será el equipo»,
culminó.

Integrantes del club Marcela Sabaj durante uno de sus
entrenamientos antes del Covid–19.

Producto de la pande-
mia del Covid–19, el club
deportivo de artes marcia-
les ‘Marcela Sabaj’, ce-
lebró de manera distinta
sus 26 años de existencia.
La institución formada el
22 de octubre de 1994 de-
bió festejar de manera
muy íntima este cumplea-
ños. «Claramente no fue
como otras veces, ahora
fue mucho más simple,
pero mantenemos la mis-
ma ilusión que envuelve a
cada alumno que integra
nuestro club», dijo a El
Trabajo Deportivo el
directivo Carlos Gallar-
do.

En sus 26 años de vida
el club Marcela Sabaj ha
realizado 18 campeona-
tos en San Felipe, eventos
que se tomaban la agen-
da en la ciudad al reunir
cientos de competidores
de todo el país. También
la institución ha partici-

pado con éxito en torneos
nacionales e internaciona-
les, obteniendo grandes lo-
gros que ahora son motivo
de orgullo no solo para
ellos, sino que todo el valle
de Aconcagua.

Para Gallardo, clave en
el crecimiento del club ha
resultado el compromiso de
los padres y apoderados de
los niños. «Día a día están
apoyando a los niños. Sin
ellos nada de esto sería po-
sible», explicó.

El directivo dejó en
claro que la pandemia no
será un obstáculo para
que el Marcela Sabaj siga
creciendo. «Seguiremos
trabajando, porque en al-
gún momento la pande-
mia nos dejará. Espera-
mos que eso pase pronto
porque a fines del año
2021 nuestro club irá a un
torneo en México, donde
fue invitado por la gran
trayectoria en nuestro
país», afirmó.

A inicios del próximo mes debería producirse el regreso a
los entrenamientos de Trasandino.

Sin pausas se encuen-
tran trabajando en Trasan-
dino para poder cumplir
con el riguroso Protocolo
Sanitario del retorno. En
este instante el club andino
se encuentra en la fase final
del traslado de los jugado-
res de su plantel para re-
unirlos en Los Andes, a raíz
que por la pandemia mu-
chos partieron a su lugares
y ciudades de origen.

La idea del club andino
es hacer una especie de
‘Burbuja Sanitaria’ para
disminuir el riesgo de con-
tagio del Covid–19. «El tor-

neo será de unos tres meses
de duración, y durante ese
lapso es importante que
ningún jugador salga del
valle de Aconcagua», expli-
có el gerente deportivo del
‘Tra’, Nelson Córdova.

El hombre encargado de
trabajar junto al plantel an-
dino, reconoció que por
ahora no está listo el forma-
to de la competencia que
debería arrancar a fines del
mes de noviembre. «Por
ahora existen solo especu-
laciones. Se dice que podría
ser de dos grupos, pero está
circulando fuerte el rumor

que habría tres grupos
(norte, centro y sur) de cua-
tro equipos cada uno», se-
ñaló Córdova, que más ade-
lante contó que por ahora lo
más importante está en el
que ANFA entregue el Re-
glamento Sanitario que re-
girá este año. «Es impor-
tante ya que eso habrá que
cumplirlo porque habrá
sanciones muy fuertes, que
irán desde una amonesta-
ción hasta la suspensión del
torneo, en un castigo que
para el club sancionado
podría incluso abarcar el
2021, porque está en juego
el futuro de la Tercera Di-
visión».

Respecto a una fecha
probable del retorno a los
entrenamientos, Nelson
Córdova contó: «Es muy
probable que ya el lunes 2
de noviembre se comience
a entrenar, porque antes de
iniciar los entrenamientos
hay que hacer exámenes
con 5 días de anticipación,
para garantizar que no hay
infectados».

De manera tibia para de
a poco ir tomando tempe-
ratura, los clubes San Feli-
pe Basket y Trasandino de
Los Andes comenzaron sus
entrenamientos de manera
presencial. Las sesiones
son en recintos abiertos y
no en gimnasios, tal como
lo exige la estricta norma
sanitaria a raíz de la pan-

demia del Covid–19.
Los demás equipos

aconcagüinos siguen con
sus entrenamientos telemá-
ticos, y se espera que en el
corto plazo vuelvan a las
prácticas, ya que se instaló
muy fuerte la idea de dar
vida a una competencia
cuando la ciudad avance al
paso 4.

Los lugares en los que
entrenan los clubes aconca-
güinos son centros deporti-
vos amplios que permiten el
distanciamiento requerido y
la aplicación de los protoco-
los, tal como lo hacen los
equipos femeninos de San
Felipe Basket que trabajan
en las canchas de futbolito
en el sector Los Molles.
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Horóscopo por Yolanda Sultana

•  ATENCIÓN EN SANTIAGO: José Domingo Cañas 386  al
llegar a Grecia, Ñuñoa (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
•  ATENCIÓN EN RANCAGUA: San Martín 822 (72) 239013

•  ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR: Agua Santa 353, Paradero
4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
 TWITTER  @yolandasultanah

AMOR: No cometa el mismo error con esa
persona, ya que esta vez puede terminar
perdiéndolo todo. SALUD: Busque alguna
terapia alternativa que le ayude a recupe-
rarse. DINERO: Es usted quien puede re-
vertir su situación actual. COLOR: Amari-
llo. NÚMERO: 27.

AMOR: Victimizarse no sirve de nada ya
que ambos tienen la culpa de lo que les
ocurre. SALUD: Ojo con los trastornos ali-
menticios de alguien de tu familia. DINE-
RO: Comience a organizar sus últimos días
de octubre. Hágalo con tiempo. COLOR:
Negro. NÚMERO: 21.

AMOR: No vale la pena que se lamente por
algo que ya no ocurrió. La vida continúa
para usted. SALUD:  Es preferible que
cuente hasta el número que sea con tal de
no enojarse. DINERO: Su generosidad ha-
cia los demás se verá recompensada. CO-
LOR: Celeste. NÚMERO: 13.

AMOR: Las muestras de afecto le acercan
a los demás, en especial cuando estos tan-
to lo necesitan. SALUD: Enfóquese en que
su salud mental esté bien o de lo contrario
busque ayuda. DINERO: Cuidado con ale-
jarse demasiado de sus objetivos. COLOR:
Salmón. NÚMERO: 7.

AMOR: Las decisiones le competen a us-
ted y solo a usted, no permita la intromi-
sión de nadie. SALUD: La adicción a los
calmantes es peligrosa, tenga mucho cui-
dado. DINERO: No malgaste sus recursos
para poder culminar el mes con dinero.
COLOR: Gris. NÚMERO: 8.

AMOR: Cuando dos personas se quieren no
importa la edad, el tiempo o el lugar. SALUD:
Debe reponer esas energías consumidas tra-
tando de dormir más temprano. DINERO: Re-
corte un poquito sus gastos para que le quede
lo suficiente para darse un gustito después.
COLOR: Rojo. NÚMERO: 10.

AMOR: Ya está bueno que tome las rien-
das de la relación y hable las cosas de una
buena vez. Deje todo claro ahora. SALUD:
Riesgo de accidentes en el trabajo. DINE-
RO: Abarcar tanto en el trabajo le hace
dejar muchas cosas a medias y eso no se
ve bien. COLOR: Café. NÚMERO: 11.

AMOR: Disfrute de la relación que tiene.
Hay personas que desearía tener a alguien
a su lado que les haga compañía. SALUD:
No espere colapsar para buscar ayuda.
DINERO: Hay muchas alternativas para
mejorar su desempeño en el trabajo. CO-
LOR: Naranja. NÚMERO: 12.

AMOR: Usted también tiene el poder de
decisión sobre la relación que tiene. Vea
si tiene futuro o no. SALUD: Cuidado con
las infecciones respiratorias en este tiem-
po de pandemia. DINERO: No malgaste
su dinero o le faltará para el resto del
mes. COLOR: Fucsia. NÚMERO: 3.

AMOR: El amor no tiene nada que ver con
los caprichos, ya es tiempo de definirse y ac-
tuar con madurez. SALUD: Cuadros de es-
trés por el exceso de trabajo. DINERO: Pro-
gresar en la vida va de la mano con la cons-
tante capacitación y mejoramiento continuo.
COLOR: Crema. NÚMERO: 22.

AMOR: Buscar un punto de equilibrio en
la relación es tarea de ambos y no solo
de una de las partes. SALUD: Saque por
completo al tabaco de tu vida, le hace
muy mal. DINERO: Corrija su camino
antes octubre termine. Aún está a tiem-
po. COLOR: Rojo. NÚMERO: 2.

AMOR: Esta vez, si juega con fuego solo
usted terminará con quemaduras. SA-
LUD: Evite la comida rápida, solo le hace
engordar y aumentar el colesterol. DINE-
RO: Tenga cuidado con dejar demasia-
das tareas inconclusas. COLOR: Calip-
so. NÚMERO: 1.

Dr. SERGIO ABUAUAD
ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

SAN FELIPE
Lunes, Martes, Jueves y Viernes

de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00

Salinas 1373, 2º Piso Of. 203
Ed. El Comendador

Fono 342512343  342912543

LOS ANDES
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y

SABADO (09:00 A 12:30)

Edificio Las Rosas - O’Higgins 640
Fono 342421902

ELECTROENCEFALOGRAMAS
ENFERMEDADES DEL
SISTEMA NERVIOSO

Dr. MARIO IGLESIAS N.
Neurólogo

Edificio I.S.T. - Merced 565
- Of. 301 - F.: 342515625

San Felipe
Centro Médico Bio Centro
O’Higgins 510 - Los Andes
Fonos 342424330 * 342408018

TECNOLOGO MEDICO
OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión
Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES
PARTICULAR

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador

Fonos 342912543 - 342512343 - San Felipe

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE

COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203 - Edificio
El Comendador - Fono 342512343 -

342912543 - San Felipe
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Muni Santa María entrega en comodato terreno a Iglesia Metodista Pentecostal

Tras aprobación de la comunidad y del Concejo Municipal, alcalde Claudio Zurita y conceja-
les entregan contrato de comodato a Iglesia Metodista Pentecostal de Chile en Santa María.

Fieles de la iglesia a nivel local, Pdta. de la Junta de Vecinos y pastores, asistieron a la
ceremonia realizada el sábado 10 de octubre.

El Pastor Samuel Vilches destacó la cálida recepción de las
autoridades y la comunidad a la iniciativa para la construc-
ción del templo.

La tarde del sábado 10
de octubre el pastor de la
Iglesia Metodista Pentecos-
tal de Chile en Santa María,
Samuel Vilches Colina,
acompañado de otros dig-
natarios, recibió de parte del
alcalde Claudio Zurita y
Concejo Municipal el con-
trato de comodato para la

construcción de un templo
en un terreno aledaño a la
Junta de Vecinos de la Villa
Los Aromos cuarta etapa.

La ceremonia, a la que
asistieron pastores de otras
comunas de Aconcagua y
fieles de la iglesia a nivel lo-
cal, se desarrolló cumplien-
do las medidas sanitarias

del protocolo Covid-19.
El documento en cues-

tión permitirá que la con-
gregación religiosa pueda
dedicarse a construir un
templo, por lo que la entre-
ga del documento por parte
de las autoridades fue un
momento muy especial que
la Iglesia esperaba con gran
anhelo.

«Nos alegra mucho
como municipio, y tras la
aprobación del Concejo
Municipal, poder hacer la
entrega oficial de este terre-
no a la Iglesia Metodista
Pentecostal de Chile en
nuestra comuna, para
construir un lugar de refu-
gio tanto material como es-
piritualmente. Esto servirá
a la iglesia, pero también a
la comunidad», expresó el
alcalde Claudio Zurita.

La autoridad comunal

destacó «el rol espiritual,
comunitario y social que
cumplen las organizacio-
nes religiosas, como algo
muy positivo dentro de la
comunidad y al servicio de
las familias».

Por su parte, el Pastor de
la Iglesia Metodista Pente-
costal de Chile en la comu-
na, Samuel Vilches, rela-
tó que hace cuatro años la
iglesia comenzó a realizar
reuniones en la sede de la
Junta de Vecinos de Villa
Los Aromos cuarta etapa, y
fue en esa instancia que sur-
gió la iniciativa de gestionar
el terreno, por lo que se abo-
caron a la tarea de reunirse
con la autoridad municipal
para concretar dicha posibi-
lidad.

«A pesar que sabíamos

que en la comuna no había
terrenos disponibles para
hacer un templo, fuimos a
conversar con el alcalde
Claudio Zurita, y en rela-
ción a ese terreno en par-
ticular le preguntamos si
había alguna posibilidad
de obtenerlo para cons-
truir una Iglesia, él dijo
podría ser, lo que me llenó
de esperanza, y añadió
converse con los vecinos a
ver qué opinan», comenta
el Pastor.

Posteriormente, tras re-
unirse con la directiva de la
Junta de Vecinos y los ve-
cinos se logró la aprobación
de la comunidad para tras-
pasar en comodato el terre-
no; «pasaron poco más de
dos años, y el pasado 28 de
septiembre el señor alcal-

de nos comunica que la es-
critura ya estaba lista,
para nosotros como iglesia
y familia, esto significa un
gran paso, porque  este
gesto de las autoridades y
la comunidad, nos hace
sentirnos acogidos  por la
comuna, y  así el futuro
templo en este sector será
de gran utilidad para sa-
nar las enfermedades espi-
rituales, tanto de hombres,
mujeres, niños y jóvenes»,
señaló.

El representante de la
entidad evangélica finaliza
diciendo: «Dios mediante
nos provea los recursos a
través de una y varias ma-
nos generosas, para que a
la brevedad podamos le-
vantar esta casa de Dios y
puerta al cielo».


